

Grußwort des Landrats für „Der flotte 3er“:

Sehr geehrte Damen und Herren,
sehr geehrte Läuferinnen und Läufer,

erstmalig findet in diesem Jahr an der Hochries der Staffelwettkampf der „Flotte 3er“ statt. Als Schirmherr begrüße ich dazu alle Sportlerinnen und Sportler recht herzlich.

Eine schöne, aber auch anspruchsvolle Aufgabe wartet auf die Teilnehmer. Die Streckenführung durch eine einmalig schöne Landschaft ist durchaus fordernd. Der Wettbewerb ist ausgelegt für die ambitionierten Freizeitsportler, die sich als Team oder auch als Einzelstarter in unserer Region beweisen wollen. Ein spannender Wettkampf ist garantiert: Und als Teamwettbewerb kommt es nicht nur auf die Stärke des Einzelnen an, sondern die Teamleistung ist entscheidend.

Sie alle, die an der Hochries an den Start gehen, tragen dazu bei, dass sich der „Flotte 3er“ an der Hochries als sportlicher Höhepunkt in unserer Region etablieren wird.

Vielleicht nehmen Sie sich auch etwas Zeit am Rande des Laufs und lassen sich inspirieren von unserer schönen Umgebung, die pünktlich zum Lauf in malerischen Herbsttönen zu leuchten beginnt. Ein Bummel am Samerberg, der Besuch eines unserer zahlreichen Biergärten oder eine Wanderung in den Bergen lohnen sich bestimmt.

Den Verantwortlichen spreche ich meinen Dank aus. Sie haben maßgeblich dazu beigetragen, dass diese Veranstaltung im Landkreis Rosenheim bereits im Vorfeld so großen Anklang gefunden hat und auch überregional zahlreiche Besucher auf den Samerberg holt. Die Krönung des Alpenkönigs ist sicherlich einer der Höhepunkte des sportlichen Geschehens in der Region.

Ich wünsche allen Sportlerinnen und Sportlern einen fairen und unfallfreien Wettbewerb sowie den Organisatoren einen erfolgreichen Verlauf beim „Flotten 3er“.

Josef Neiderhell
Landrat